

## „Die Fahrt zum UNESCO – Weltkulturerbe Kotor“ 52,-€

Geschrieben von: internetcentar

Freitag, den 24. August 2012 um 16:13 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 25. Juni 2014 um 15:16 Uhr

---

Man fährt vom Hotel aus, Richtung Kotor-Bucht. Fotopause oberhalb der Altstadt von Kotor.



Stadtbesichtigung mit Führung. In Kotor steigt man auf das Boot um und fährt durch die einmalig schöne Kotor-Bucht, die deutschen Reisejournalisten als „Superlativ landschaftlicher Reize beschrieben haben...“ Es wird eine Pause gegenüber von dem Städtchen Perast, auf dem Inselchen „Maria vom Felsen“ eingelegt, Museumsbesichtigung. Weiterfahrt durch die Bucht bis nach Tivat, von wo aus die Gäste mit dem Bus abgeholt und zum Hotel zurückgefahren werden. Unterwegs Mittagsimbiss.

{gallery}boka{/gallery}